

---

# Modaes

---

## Perfiles

### Javier Garrido

Consejero delegado de Victoria

---

Javier Garrido (Calahorra, 1972) es desde 2019 el consejero delegado de Victoria. El ejecutivo, que también controla un porcentaje de la compañía, relevó en el cargo a Liborio Sevilla, quien junto a otros dos socios había rescatado la compañía en 1999 y que se jubiló ese mismo año. Garrido procede también de una compañía con tradición en el sector, aunque él optó por emprender y con 30 años creó su primera empresa, Innovation XXI, que producía calzado de marca blanca para grandes distribuidores.